

# Pétanque und Truffes au Chocolat an der IGS

**Lengede** Es gab mehrere Aktionen zum Tag der Deutsch-Französischen Freundschaft.

Die Schüler der Französischkurse der IGS Lengede feierten den Tag der Deutsch-Französischen Freundschaft. Dieser erinnert an die Unterzeichnung des Élysée-Vertrages 1963.

Mit einem in Frankreich für die Jahreszeit typischen Blätterteigkuchen, der „Galette des Rois“, starteten die Französischkurse der 6. und 7. Klassen in den Vormittag. Einige Schüler hatten das Glück, in diesem „Königskuchen“ eine der eingebackenen Porzellanfiguren zu finden und damit der König des Tages zu werden.

Anschließend ging es an die frische Luft für ein Pétanque-Tur-



**Die Spielidee des Pétanque ist in Deutschland eher als Boccia bekannt: Welche der silberfarbenen Spielkugeln liegt am dichtesten an der kleinen Holzkugel?**

nier, ein Spiel, das in Deutschland eher unter dem Namen Boccia bekannt ist und bei dem Metallku-

geln möglichst nah an eine kleinere Holzkugel herangeworfen werden müssen.

„Leider hat uns das Glatteis gezwungen, die sportliche Aktivität draußen abzukürzen“, berichtet Julia Sittler, Französisch-Lehrerin der IGS Lengede.

Die Französischkurse des 8. Jahrgangs verteilten in der Mittagspause „Truffes au Chocolat“, die sie zuvor selbst mühevoll zu Hause hergestellt hatten. Mit Hilfe dieser kleinen, schmackhaften Pralinen konnten die Schüler auch andere für die gelebte deutsch-französische Freundschaft begeistern.



**Die Schüler veranstalteten auch ein Pétanque-Turnier.**

Fotos (2): IGS